



Confidencial

Los grandes ausentes en el cónclave de Morena

Muy notoria fue la ausencia ayer, en el cónclave de Morena, de **Andy López Beltrán**, de **Ricardo Monreal**, de varios gobernadores y muchos secretarios de Estado, que no se les vio en la octava sesión del Consejo Nacional del partido. De quién más sorprendió la ausencia fue del hijo del expresidente AMLO, pues es nada menos que el secretario de Organización del partido, cuando lo que buscan es una “reingeniería” interna. Monreal aclaró que un “compromiso familiar” le impidió acudir. Pero, ¿y los siete gobernadores que no asistieron? ¿y los secretarios de Estado? Seguro andan en tareas más importantes.

Presumiendo nuevo partido

Por si todavía le sigue calando a los petistas, **Gerardo Fernández Noroña**, presidente de la Mesa Directiva del Senado, se la pasó presumiendo imágenes de su primer congreso en Morena. La pregunta es si a todos los morenistas les hace mucha gracia que sea parte de ellos, incluso ahora, que se coloca en segundo lugar entre los políticos con mayor reconocimiento, como refirió una encuesta de este diario con 50% de opiniones favorables, sólo superado por el titular de la SSPC, Omar García Harfuch. A ver si no se le sube la fama. ¿Más?

“No estás solo”... pero, ¿quién lo acompaña?

Resaltó que el “no estás solo” que coreó el morenismo para apoyar a **Adán Augusto López Hernández** se colocó como tendencia en X, seguramente por obra del batallón de bots que tiene el partido guinda. Quien no dejó pasar la frase fue Guadalupe Acosta Naranjo, que busca constituir Somos México como partido. “¡Cuánta razón! Adán Augusto no está solo... Lo acompañan Américo Villarreal, Manuel Bartlett, Mario Delgado, *La Barredora* y tantos otros más...”, escribió en la plataforma.

¿Un genio?

La presidenta Claudia Sheinbaum ayer durante su gira por Acapulco, Guerrero, calificó a **Eduardo Clark García Dobarganes**, subsecretario de Integración y Desarrollo del Sector Salud, como “un genio”. De acuerdo con la mandataria, el burócrata es un experto en tecnología, que va a ayudar a digitalizar todo el sistema de salud del país. “Ahí donde lo ven, es un genio Eduardo Clark”, soltó la mandataria en favor del encargado de resolver, por cierto, el desabasto de medicamentos del sector salud, que el gobierno de Sheinbaum no ha podido resolver.

Quería disculpa en medios nacionales

Ahora se sabe que la diputada **Diana Karina Barreras** exigió a la ciudadana Karla Estrella gastar miles de pesos en su afán por hacerla pagar su pecado, que fue publicar un tuit advirtiendo un caso de nepotismo. La petista pidió al TEPJF obligar a Karla Estrella a publicar sus disculpas en dos medios de circulación nacional, una exigencia que hasta el propio tribunal consideró desproporcionada y al final sólo le ordenó una disculpa diaria por 30 días. ¿Hasta dónde pretendía llevar el asunto?

Dos meses del homicidio de Ximena y José... y nada

Este domingo se cumplieron ya dos meses de los homicidios de Ximena Guzmán y José Muñoz, cercanos colaboradores de la jefa de Gobierno **Clara Brugada**, y seguimos sin saber un solo dato oficial concluyente sobre la investigación. Hasta ahora, lo único que ha dado a conocer la autoridad es que fue un solo hombre quien disparó a la pareja, el 20 de mayo pasado, a plena luz del día, sobre calzada de Tlalpan, y al menos dos personas más ayudaron al sicario a huir, en camionetas robadas, rumbo al Estado de México. Pero sobre el móvil y los autores intelectuales nada se ha dicho y no se ve para cuándo.